
R E G L A S  D E

Acentuación
En algunas sílabas

tónicas se escribe un
signo llamado tilde o
acento ortográfico.  

CoCo  rara  zónzón CoCo  rara  zzóónn

Dor - Dor - mirmir  

A - ba - A - ba - nini -co -co  DóDó- lar- lar  

Las palabras se dividen en
sílabas, de las cuales una se

pronuncia más fuerte. 
A esta se le llama la sílaba

tónica.  

La sílaba tónica es
la última silaba.  

Llevan tilde si acaban
en N, S, o Vocal.  

La sílaba tónica es
la penúltima silaba  

Llevan tilde si NO acaban
en N, S, o Vocal.  

La sílaba tónica es
la antepenúltima

silaba.  

Ca - ra - Ca - ra - colcol Can- Can- cióciónn  

Agudas

Graves

Esdrújulas

Ja - po - Ja - po - nénéss  

Ver - Ver - daddad  Me - Me - nnúú  

Ven - Ven - tata - na - na  ÁrÁr - bol - bol  

E - le - E - le - fan fan - te- te  FáFá - cil - cil  

Siempre llevan
tilde. 

Bo -Bo - lí  lí - gra- fo- gra- fo  
PáPá - ja -ro - ja -ro  

Pe - Pe - lí lí - cu - la- cu - la  
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